

L'équipe de Cause Toujours a filmé, monté et mis en ligne (en 3 vidéos liées) notre rencontre avec Camille près d'Avignon, à propos de sa courageuse (et emblématique) résistance à Saint-André de Valborgne (résistance dont je vous parlais déjà [ici](#) et [ici](#))..

Il me semble que Camille nous montre un chemin, un exemple vivant de ce que nous pourrions faire nous-mêmes, chacun dans notre commune, pour donner vie, concrètement, à l'aspiration démocratique qui grandit :

Je cherche des moyens pour aider Camille et ses amis.

Nous devrions au moins faire connaître cette initiative, en parler entre nous.

Peut-être même aller dans son village, pour assister physiquement à tout ça.

Si on essaie de faire la même chose chez nous, lui faire savoir, pour qu'elle sente que ses efforts font des petits.

Si vous avez d'autres idées...



Merci aux intrépides reporters de [Cause Toujours](#) ☐